



Ejercicio de Exploración

1. Características físicas de los indígenas colombianos.

Los indígenas se caracterizan por determinados rasgos físicos muy demarcados, como la **piel mestiza, ojos negros, cabello oscuro y lacio y una contextura robusta**.

Con base en el enunciado anterior, desde el tipo de variables estadísticas, ¿cómo clasificaría las características físicas de los indígenas colombianos? Escoja una sola opción

Cuantitativa

Cualitativa

2. El Virreinato de Nueva Granada o de Santafé comprendió territorios de las actuales repúblicas de: Colombia, Ecuador, Panamá y Venezuela, además de regiones del norte del Perú y Brasil, y el oeste de Guyana.

Las nacionalidades de las personas que viven en los países actuales que conformaron la Nueva Granada se puede clasificar como variables:

Cuantitativa

Cualitativa

3. El primer viaje de Cristóbal Colón, o "Viaje del Descubrimiento", fue una expedición marítima capitaneada por Colón al servicio de los Reyes Católicos, Isabel y Fernando de Castilla y Aragón, que partió el 3 de agosto de 1492 del Puerto de Palos de la Frontera (actualmente en Huelva, España).

<https://www.historiadelnuevomundo.com/el-primer-viaje-de-colon/>

Participaron tres embarcaciones: la Pinta, la Niña y la Santa María. El 16 de septiembre, las embarcaciones alcanzaron el mar de los Sargazos y el 12 de octubre luego de recorrer más de 6.000 km llegaron a "la isla de Guanahani," actual isla de San Salvador, Bahamas. Es importante mencionar que la distancia establecida entre estas dos ciudades es de 6,484 km.



Teniendo en cuenta la información dada, qué tipo de clasificación estadística le corresponde a la distancia entre Huelva, España y la isla de San Salvador, Bahamas, la cual es de 6.484 Km:

Cuantitativa

Cualitativa

4. ¿Cuál es la temperatura del agua del océano Atlántico?

La **temperatura** superficial promedio del **océano** es 17°C (62.6°F). Los mares polares pueden ser tan fríos como -2°C (28.4°F) mientras que el Golfo Pérsico puede ser tan cálido como 36°C (96.8°F).

<https://ecoexploratorio.org/vida-en-el-mar/mar-y-oceano/propiedades-del-oceano/>

Según este dato que indica que la temperatura superficial promedio del **océano Atlántico** es de 17°C, al clasificarlo como una variable estadística corresponde a:

Cuantitativa

Cualitativa